

Pon tu anuncio y vende tu moto

www.motos.net

Martes, 7 de octubre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

● BUSCAR EN GRANADA HOY

○ BUSCAR EN

Ask



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Loja tendrá una facultad virtual de Derecho y Motril una sede de Enfermería

Loja tendrá una facultad virtual de Derecho y Motril una sede de Enfermería

El rector espera que en noviembre comience a funcionar la Universidad en Loja · El edificio de Medicina será destinado a un Centro de Posgrado cuando se traslade al PTS en 2009

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 06.10.2008 - 01:00

0 comentarios

1 voto



La gran promesa electoral del rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, de acercar la Universidad al Poniente Granadino y a la Costa está cada vez más cerca de ser una realidad. En la entrevista que concedió a **Granada Hoy** adelantó que el proyecto de Universidad Virtual de Loja se iniciará en este curso, si todo va bien, con la titulación de Derecho. Y en el caso de Motril, la propuesta consensuada con el Ayuntamiento es de crear una Escuela de Enfermería adscrita.

"Con la Diputación de Granada estamos trabajando en un programa de enseñanza en Loja que esperamos poder arrancar en este curso", explica el rector.

El programa de la Universidad Virtual de Loja ya está elaborado, según González Lodeiro, pues el pasado miércoles se discutió su contenido en el Consejo de Gobierno de la UGR.

El sistema técnico del proyecto está solventado, ya que en Loja disponen de una sala donde una treintena de estudiantes pueden, a través de pantallas, ver al profesor, hablar con él y tener una relación presencial a través de una pantalla. "El profesor ve perfectamente a los alumnos, los identifica y puede mantener unas enseñanzas con ellos -matiza el rector-. Ahora estamos estudiando los temas administrativos".

Para Francisco González Lodeiro los alumnos del centro virtual de Loja "serán estudiantes de la Universidad de Granada, como cualquier otro, sólo que no tendrán que desplazarse hasta la ciudad, sino que recibirán la formación en Loja".

El proyecto piloto va a comenzar con la titulación de Derecho y la UGR está ya estudiando la forma de acoplarlo a la actividad docente de la Facultad. "Si esto lo resolvemos cuanto antes (con la Diputación), espero que para noviembre se pueda poner en marcha", dice el rector.

La propuesta del Ayuntamiento de Motril de crear una Escuela de Enfermería adscrita, aunque todavía está pendiente de la Junta de Andalucía, porque finalmente la entidad promotora será el Consistorio, está también en marcha. "Estamos buscando las autorizaciones correspondientes tanto de nuestro Consejo Social como de las consejerías de Innovación y Salud, ya que la escuela habría que vincularla a un hospital", informa González Lodeiro.

Pero ésta no es la única actividad que tiene planificada el equipo de Gobierno de la UGR para la Costa. "Tenemos que desarrollar centros de cursos de lenguas modernas, y ver cómo financiaremos los terrenos que tiene la UGR allí para sacar adelante el laboratorio de puertos", dice el rector.

"Lo que queremos es la extensión de la Universidad de Granada hacia el mar -apunta Francisco González Lodeiro-, es decir, a Motril y Salobreña, con trabajos de oceanografía y de pesquería, entre otros. Algunos temas ya han sido firmados por la UGR, como es el caso de agricultura marina, pues estamos dentro de una sociedad andaluza, cuya sede está en Cádiz, que va a



Personal del Centro de Enseñanzas Virtuales de la UGR.



Expandir la Universidad hacia la provincia no es el único reto del actual equipo de Gobierno de la UGR. El campus universitario del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) necesita un impulso definitivo en lo que queda de 2008 y el primer trimestre de 2009. La gran incógnita es para cuando espera la UGR que se inicien las obras de las primeras facultades: Medicina, Odontología y Ciencias de la Salud.

El rector asegura que depende del trámite burocrático, pero en principio las obras deben iniciarse a principios de 2009. "Como lo único que tenemos seguro es el inicio de obras de la Facultad de Medicina -advierte el rector-, con un horizonte de finalización de tres o cuatro años, mi idea es que, cuando se traslade, en el edificio que queda libre se haga un Centro de Posgrado y de Formación de Másteres".

Consciente de que hay más peticiones, González Lodeiro asegura que barajan la posibilidad de utilizar el edificio de Medicina para albergar las actividades de los estudiantes. "Estamos escasos de zonas para que los estudiantes puedan desarrollar sus actividades. También se podrían compartir ambas opciones", comenta.

La marcha de Odontología llevará más tiempo, pero tampoco sería un problema según el Rectorado porque "el centro lo ocuparía o Documentación o Periodismo, o incluso la Facultad de Letras, que también necesita espacios".

Por su parte, Ciencias de la Salud pasaría a la misma estructura de Medicina. Y Farmacia es el edificio más problemático. "Es un edificio muy bueno, diseñado para una facultad experimental y si va como estaba previsto al PTS, habría que reconvertirlo en otra estructura, o bien para Educación o para otro centro docente dentro de Cartuja", concluye el rector.

Sin embargo, estos no son los únicos edificios que tienen previsto su traslado al PTS y que dependen de la UGR. El Hospital Clínico también es propiedad de la Universidad de Granada desde que se produjo su cesión demanial en 1984 y es una incógnita qué pasará con la construcción cuando éste se traslade.

El Clínico tiene dos partes, una es el pabellón de especialidades, y otra el pabellón antiguo. Parte de los terrenos son de la Fundación Santa Cándida y la otra de la UGR. González Lodeiro explicó que "mientras el Ministerio de Sanidad o la Consejería de Salud lo utilicen para fines sanitarios permanecerá allí".

La parte antigua, la de la Fundación, no podría cambiar de uso porque se decidió que aquello era para fines sanitarios, pero la otra parte, "si la abandonan, volvería a la Universidad por supuesto. Pero yo no sé hasta qué punto la Consejería de Salud tiene decidido si va a continuar utilizando este pabellón para actividades sanitarias o algún geriátrico", dice el rector.

0 comentarios

1 voto



Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Kia Rio

¿Por qué elegir siempre con la cabeza?... ¿Por qué no hacerlo con el corazón? Kia...

Credito and hipotecario

Consigue dinero para tus proyectos y necesidades; busca ventajas!

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

[GALERÍA GRÁFICA](#)